
Pièces 3 Pièces

Superficie 60 m²

Référence 1092

Prix 344 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Appartement,  situé  sur  la  commune  de  Gorbio,  à  deux  pas  de  Menton,  dans  la

première vallée en venant  de Monaco,  idéal  pour  une famille  d'actifs.  Proche des

écoles  et  des  transports.  Dans  une  résidence  récente  (2014),  avec  une  belle

piscine, située au calme absolu, à 2 km du front de mer, faibles charges (RT 2012),

L'appartement est composé de 3 pièces principales, un séjour avec cuisine ouverte

entièrement  équipée,  donnant  sur  une  belle  terrasse,  exposée  plein  Sud.  Le  coin

nuit  est  composé  de  deux  belles  chambres  avec  rangements,  et  une  belle  salle

d'eau avec w.c. Un grand couloir avec de ...

Apartment, located in the town of Gorbio, a stone's throw from Menton, in the first

valley  coming  from  Monaco,  ideal  for  a  working  family.  Close  to  schools  and

transport. In a recent residence (2014), with a beautiful swimming pool, located in

absolute  calm,  2  km from the  seafront,  low charges  (RT 2012),  The  apartment  is

made up of 3 main rooms, a living room with fully equipped open kitchen, opening

onto a beautiful terrace, facing south. The sleeping area is made up of two beautiful

bedrooms with storage space, and a beautiful bathroom with toilet. A large hallway

with plenty of storage ...

AGENCE IMMOBILIER MENTON

1, rue de la République - 06500 MENTON

Contacter l'agence
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